
www.somoslalacanti.com Año 3/Número 26/13 de junio de 2022

Som El Campello
El periódico de El Campello

Fractura en el equipo de gobierno

El CD El Campello presenta su organigrama 
deportivo para la sección masculina                Pág. 8

Dimite el concejal de Contratación  y Ciudadanos 
acusa al PP del bloqueo del ayuntamiento      Pág. 3

El PP cesa a los tres ediles de CS y 
los echa del equipo de gobierno

Pág. 9
La playa de la Almadrava
impracticable para el baño

Pág. 4



Som El Campello Nuestro Periódico
2 I JUNIO 2022

Local

Som El Campello Nuestro Periódico
JUNIO 2022 I 3

uJulio Oca Enríquez, primer teniente de alcal-
de en el Ayuntamiento de El Campello, edil de 
Infraestructuras, Servicios y Limpieza, Manteni-
miento, Parques y Jardines, Playas e Infraestruc-
turas Turísticas y Medioambiente, coordinador y 
portavoz del grupo municipal Ciudadanos El 
Campello, “da la cara” e informa  en primera per-
sona a la ciudadanía de la situación caótica que 
actualmente padece nuestro municipio:
En pocos días se cumple el tercer aniversario del 
paso de Ciudadanos El Campello por nuestra 
Corporación como parte del gobierno municipal. 
Un honor y enorme reto que abrazamos con 
gran ilusión, pero también de asunción de enor-
mes responsabilidades, entre las que se encuen-
tran la de hablarle a la ciudadanía de frente, dar 
la cara y explicarle sin “recovecos” la situación 
actual en la que se halla nuestro municipio.
Una situación de bloqueo administrativo que 
tiene paralizados los servicios más elementales 
y básicos, de primera necesidad, en El Campe-
llo, y que ya han causado y causarán daños, en 
algunos casos irreparables, para el bienestar y 
futuro de nuestra ciudadanía.
Como esta misma tarde hemos anunciado en 
rueda de prensa, nuestro compañero Javier Gi-
ner Domenech, edil de Contratación, Vía Pública 
y Venta Ambulante ha presentado su dimisión y 
lo primero que quiero hacer es manifestar públi-
camente mi AGRADECIMIENTO, en mayúscu-
las; porque sabemos muy bien el enorme es-
fuerzo que ha hecho en estos cinco meses para 
poder adaptarse a sus concejalías, conciliando 
una complicada situación familiar y personal, su 
dedicación completa a su actividad profesional y 
en su labor a tiempo parcial como concejal, lu-
char por resolver la difícil, y por qué no decirlo, 
“kafkiana” situación que se ha encontrado en 
nuestro Ayuntamiento.
Agradecemos su compromiso, trabajo, com-
pañerismo, lealtad, consejos, serenidad, profe-
sionalidad, honradez, equidad y sobre todo, su 
saber estar en cada circunstancia… y es ese 
saber estar, honradez y coherencia, además, 
por supuesto de la complicada situación familiar, 
lo que le ha llevado a tomar esta tan importante 
decisión. No sabe El Campello “lo que pierde”. 
¡Qué gran ejemplo para todos!.
Como he referido anteriormente, llevamos me-
ses en una situación DRAMÁTICA que está afec-
tando a los servicios básicos del Ayuntamiento y 
como primer teniente de alcalde y portavoz de 
este partido, creo que ha llegado el momento de 
dar las explicaciones que nuestros vecinos nos 
llevan exigiendo desde hace mucho tiempo, por-
que si no las da  el capitán del barco, ya lo hace 
el primer oficial del puente.
Hoy, la dimisión de mi compañero Javier Giner, 
tan sólo refleja el hartazgo que tiene y que sufri-
mos desde nuestro grupo municipal ante el blo-
queo institucional generado en el Ayuntamiento.
Entendiendo que a la política se viene a trabajar 
y a dar soluciones a los problemas de nuestros 
vecinos y sintiendo que no puede darlas ante ta-
maña situación de bloqueo, sin que quien tiene 
que decidir haga NADA, Javier se marcha con 
todo el dolor de su corazón, pero poniendo en 
evidencia al resto de políticos que no renuncian 
a su puesto por NADA; él ha entendido que llegó 
a la política para ofrecer soluciones y como no 
puede aportarlas, no porque no quiera, sino por-
que no le dejan, se marcha. El coste emocional 
para el político que de verdad se implica y el de 
sus seres queridos, es demasiado alto.
En el Pleno Extraordinario de mañana tratamos 
la actualización de los sueldos de los trabajado-
res de la limpieza, la adquisición de un camión 

de carga lateral para la recogida de basura y la 
de dos máquinas específicas para la limpieza de 
nuestras playas. Porque ha de saber la ciudada-
nía, que Ciudadanos El Campello advirtió en el 
2021 que este verano no tendríamos máquinas 
limpiadoras para nuestras playas que “tanto nos 
hacen sonreir”, porque de las tres existentes dos 
estaban rotas y una sólo podía limpiar arena 
seca, pero no la húmeda, y con más de 25 años 
a sus espaldas, también podía morir. Y aquí nos 
vemos, en un Pleno Extraordinario, corriendo, ur-
gente, para dar salida a una situación conocida, 
avisada, insostenible. 
Esta vez, si el Pleno no lo tumba, hemos llega-
do “en la prórroga y de penalti”, cuando era una 
situación conocida por parte de TODA la Corpo-
ración desde finales del verano pasado. 2021. 
Después de mucho pelear con distintos depar-
tamentos hemos podido llevar adelante la trami-
tación. “Pero si las Playas mañana se pueden 
limpiar será gracias al alcalde y si no se pueden 
limpiar será por la mala gestión de Julio Oca”. 
Pues sepan que no; se podrán limpiar por nues-
tro trabajo y empeño. Esa es la realidad.
Otros contratos y demandas, no han tenido la 
misma suerte y por eso hoy, estamos como es-
tamos. De pena. Por poner ejemplos de todos 
conocidos: los socavones en la calzada, los as-
censores parados, las fuentes vacías por falta 
de cloro, el camión del saneamiento parado, sin 
grúa municipal durante dos meses, el Plan Edi-
ficant congelado, sin materiales de construcción, 
afectando directamente al mantenimiento de la 
vía pública, de nuestros colegios e incluso, si no 
se remedia esta situación, provocará que no en-
terremos a nuestros difuntos.
Y, en el ojo del huracán, todo el procedimiento 
judicial abierto que se está llevando a cabo en 
estos momentos y que políticamente afecta a 
nuestro actual alcalde, un ex-alcalde y a tres ex-
concejales de Infraestructuras, por no licitar con-
tratos que había que sacar por procedimiento 
abierto y que cabe recordar que Ciudadanos El 
Campello licitó en poco más de un año.
Desde la apertura de la causa judicial, se buscan 
responsabilidades en los funcionarios de las con-
cejalías, ingenieros, arquitectos o delineantes, 
que son los que poseen los conocimientos para 
elaborar los informes técnicos de necesidades 
de un servicio para nuestro pueblo pero que, en 
ningún caso, “porque no les toca”, tienen forma-
ción en derecho porque para eso existe el área 
de Contratación y la Secretaría, para velar por la 
garantía jurídica de todos los procedimientos.
Es como si a un peón de obra, cuando va a le-
vantar un tabique, después de haber recibido la 
instrucción precisa del trabajo, el jefe le llama y le 
dice que si ha tenido en cuenta la normativa X o 
Y para levantar el tabique. Bueno, pues en esas 
estamos. Y, a la par, la empresa que se ha de 
encargar de suministrar el material, a ese mismo 
peón le comenta que como ese tabique nos re-
sulta muy caro, haga hasta la mitad y el resto, “lo 
cubres con arena”.
Es decir, mínima o nula colaboración entre los 
departamentos, fomentado por las concejalías 
de Intervención con la colaboración de Contrata-
ción para derivar TODAS las responsabilidades 
en el resto de concejalías. Esta forma de proce-
der, ante el mutismo de todos los gobiernos que 
han pasado por este Ayuntamiento, ya podemos 
comprobar que fueron decisiones totalmente 
erróneas y que han provocado la ABSOLUTA 
paralización del Ayuntamiento.
Desde Ciudadanos El Campello, desde el minu-
to uno, hemos denunciando toda esta gestión. 
Se nos ha acusado de deslealtad por no apo-

yar a nuestros socios de gobierno, pero lo que 
no sabíamos cuando entramos, era la situación 
REAL en la que este Ayuntamiento se encontra-
ba. Nuestros socios son los ciudadanos, los que 
nos dieron la confianza para poder representar-
les y, desde luego, no nos encomendaron hacer 
la vista gorda ni ser cómplices de la mala gestión. 
Pero en política eso sólo lo sabes cuando te invi-
tan a pasar a la cocina.
Estamos en una situación de emergencia que 
implica que se tomen decisiones ágiles y contun-
dentes. Decisiones que, hasta el día de hoy, el 
alcalde, Juanjo Berenguer, del Partido Popular, 
no ha tomado.
No vamos a permanecer indiferentes, como sí lo 
hace el Partido Popular y VOX El Campello, a 
la petición de la Fiscalía de 13 años de inhabili-
tación para ostentar cargo público por fracciona-
miento de contratos. No queremos, ni debemos, 
y más aún en el día en el que El Campello pierde 
como representante político a Javier Giner, por 
responsabilidad, honor y coherencia y, el máxi-
mo representante de El Campello, no piensa ni 
dar explicaciones, ni moverse. Ya lo dejó claro en 
el último pleno.
Juanjo Berenguer, alcalde del Partido Popular, 
debe dar un paso al lado, dar el relevo a la perso-
na que sea capaz de tomar decisiones sin miedo. 
Una persona dispuesta a dialogar, a consensuar 
soluciones que impliquen el reparto equitativo de 
la responsabilidad e impulse el trabajo conjunto 
entre todos los departamentos del Ayuntamiento. 
De nada sirve que, durante estos tres años que 
llevo al frente del área de Infraestructuras, haya 
sacado todos los pliegos que estaban sin redac-
tarse y que luego no puedan tramitarse porque 
el departamento de Contratación, gracias al ex-
tenuante trabajo de los técnicos de Infraestructu-
ras, se encuentren con un tsunami de contratos 
que no pueden abarcar, además,  por la insufi-
ciencia de personal. 
Hay que preguntarle a la concejala de Recursos 
Humanos, Lourdes Llopis, del PP, por qué en El 
Campello sólo hay cuatro electricistas para las 
necesidades de 30.000 habitantes, por qué to-
dos los operarios de las brigadas de servicios y 
mantenimiento, caben juntos en un cuarto me-
diano, y por qué  cuando se les pregunta, la culpa 
es de Julio Oca. Esto, se acabó. Que le cuenten 
también a la ciudadanía que más de la mitad 
del presupuesto municipal se invierte en pagar 
salarios y productividades, unas productividades 
que, evidentemente, en muchos casos, no re-
vierten en la mejora del municipio.
Y ahí es donde entra Intervención, concejalía diri-
gida también por Lourdes Llopis, del Partido Po-
pular, que lo que hace es alertar de la situación 
con respecto a los posibles fraccionamientos de 
los contratos pero que, sin embargo, cuando se 
le comunica que para poder abordar “una nece-
sidad de 5.000€ para ferretería y mantenimiento, 
te dice que te apañes con 2.500€”. 
¿Es que no se han dado cuenta de la situación 
que estamos viviendo a nivel general, con falta 
de suministros, precios al alza desorbitados, la 
guerra de Ucrania, la salida de la pandemia…? 
Y eso sin contar con la situación que viene arras-
trando nuestro municipio desde hace ya muchos 
años. Incluso me atrevería a decir décadas, dé-
cadas sin acometer las inversiones y manteni-
miento de los servicios básicos. 
Si hablamos de presupuestos, los que el PP 
plantea, no han recogido ni mínimamente las 
necesidades REALES de la calle. Y de aque-
llos lodos, estos barros, LITERALMENTE. Y 
ahí es donde nuestro partido se ha plantado; 
no estamos dispuestos a seguir infradotando 

presupuestariamente partidas BÁSICAS, repito 
BÁSICAS que se ven reflejadas inmediatamente 
en las deficiencias existentes en la calle: socavo-
nes, saturación de la red de saneamiento, falta 
de iluminación, ascensores parados, jardines y 
parques descuidados, edificios y aceras no ac-
cesibles… y un largo etcétera que estamos su-
friendo. 
Exigimos y proponemos, unos presupuestos 
donde se reduzcan al máximo las productivida-
des que pagan nuestros vecinos (actualmente 
en UN MILLON DE EUROS) y destinar ese di-
nero a dotar las partidas de Infraestructuras pú-
blicas para asegurar el servicio de calidad que 
está reclamando la ciudadanía.
40 millones en el banco, nos hablan de la nefasta 
gestión de los gobiernos que se han sucedido en 
El Campello. ¿Nadie ha sabido desbloquear este 
dinero para invertirlo en la calle? De nada nos 
sirve un departamento, el de Intervención, ges-
tionado por el PP,  que nos diga cuánto dinero 
tenemos en el banco y no de soluciones a cómo 
poderlo utilizarlo. 
Ese mismo departamento que, año tras año, esa 
parte de los 40 millones que podemos invertir en 
nuestro municipio (remanente) en tan sólo medio 
año, o en nuestro caso en menos,  lo emite con 
retraso provocando que se tengan que aplazar 
obras indispensables en nuestro pueblo hasta 
el año siguiente, hasta el nuevo remanente, que 
siempre tarda en salir. Un círculo vicioso. 
Y todo esto, bajo el paraguas de la incertidumbre 
jurídica en la que se encuentran todos los depar-
tamentos que tienen que contratar. Es necesario 
tener una Secretaría FUERTE y ÁGIL, que emita 
informes rápidos y que den SEGURIDAD a to-
dos los trabajadores del Ayuntamiento, incluidos 
los propios concejales. No es de recibo, que los 
políticos vengamos a jugarnos el cuello porque 
no hay nadie detrás que de seguridad jurídica 
a las decisiones que tomamos en nuestro día a 
día.
Ahí es donde nuestro partido ha venido a pro-
poner una SOLUCION de EMERGENCIA y es, 
pedir asesoramiento, auditoría, tutela, arbitrio de 
un ORGANISMO o ENTIDAD EXTERNA que 
ayude al Ayuntamiento a dictar las medidas ne-
cesarias para desbloquear de una vez por todas 
la gestión y sean de obligado cumplimiento por 
todos los empleados de la Corporación Local.
Javier Giner Domench se marcha, con todo 
nuestro dolor y, por ello, le exigimos a Juanjo 
Berenguer, alcalde de este Ayuntamiento, siga 
la estela de nuestro compañero que nunca po-
drá superar a la de Javier, porque siendo el un 
sencillo concejal recién llegado, entiende que 
rompe un pacto con la ciudadanía “al no servir” a 
la tarea que le encomendaron.  No tiene sentido 
que personas como Javier Giner, por coherencia 
y sentido del respeto a la ciudadanía, abando-
nen la política y usted, máximo dirigente de este 
municipio, permita, consienta y se abstraiga de la 
responsabilidad que le es inherente a su cargo. 
Para finalizar, demandamos del Partido Popular 
y VOX El Campello, socios de gobierno, idéntica 
petición. De lo contrario, automáticamente, todos 
quedamos deslegitimados para regentar este 
pueblo. Nosotros, ya hemos dado la cara.

Comunicado de prensa Ciudadanos El Campello en relación 
a la situación actual de El Campello. “Dando la cara”

Som El Campello
uEl concejal de Contratación del Ayuntamiento de El 
Campello, Javier Giner, ha presentado su dimisión respal-
dado por sus compañeros de partido, Julio Oca y Mercè 
Pairó ante la situación de bloqueo y colapso que sufre el 
área y por la cual el municipio de El Campello no está re-
cibiendo los servicios que merece.
En rueda de prensa el edil ha dado explicaciones a la ciu-
dadanía sobre los motivos de hacer entrega los cuales se 
centran principalmente en la situación de bloqueo admi-
nistrativo que tiene paralizados los servicios más elemen-
tales y básicos, de primera necesidad, en El Campello.
El concejal de Cs, Javier Giner, número 4 de la formación 
naranja tomó posesión de su cargo el pasado mes de ene-
ro sustituyendo al edil Javier Martín Porras, que renunció 
a su puesto en el Ayuntamiento por motivos personales
Pero la gota que ha colmado el vaso es el punto que se 
aprobó en pleno extraordinario para dar continuidad al ser-
vicio de recogida de basuras, limpieza viaria y playas. El 
contrato caducó el año pasado y continuaba realizándose 
al tratarse de un servicio esencial. No obstante, el ayun-
tamiento debe afrontar los sobrecostes derivados de esta 
situación que ascienden a más de 415.000 euros para 
que no deje de prestarse el servicio. Esta solución viene 
acompañada de varios informes en contra de los técnicos 
municipales por lo que el concejal de Contratación, Javier 
Giner (Cs), ha declinado apoyarla dado que, aunque la 
medida es necesaria no cuenta con el respaldo legal para 
sacar una propuesta de este tipo adelante.
Así, la medida fue a pleno únicamente con el visto bue-
no del alcalde Juanjo Berenguer (PP), que asume la 
responsabilidad junto con el ya ex-edil de Servicios y 
portavoz de Cs, Julio Oca, salvando la medida plantea-
da por su socio de gobierno, en base a otros informes a 
favor de Secretaría y Servicios Públicos. El punto salió 

adelante en el pleno.
Javier Giner se despidió de sus compañeros apuntando 
que “son necesarios unos presupuestos que den prioridad 
a las urgencias para después abordar lo importante. Pero 
la improvisación nos está haciendo entrar en un círculo 
vicioso. No podemos seguir haciendo las cosas así, en 
tiempos de crisis hay que tomar decisiones drásticas pero 
con seguridad política”.

Respaldo de sus compañeros de partido
Si bien, desde el grupo municipal plantearon romper la 
disciplina de voto en este punto Javier Giner explicó que, 
por coherencia, honradez lo mejor era renunciar al acta.
Oca también apunta como responsable a la edil de Ha-
cienda Lourdes Llopis (PP), concejala de Recursos Hu-
manos. También acusó al área de Intervención, cuya 
responsable es Lourdes Llopis de la falta de suministros 
cuando desde Infraestructuras, dirigida por Oca(Cs) se 
solicitó 5.000€ para ferretería y mantenimiento “y nos dije-
ron que nos apañáramos con 2.500”.
Por último el edil añadió que el Ayuntamiento debería soli-
citar asesoramiento externo para solucionar estos proble-
mas.
Un contrato de limpieza obsoleto prorrogado «in extremis«
Lo que se aprobó en el pleno es un aumento en el coste 
de la recogida de basuras, limpieza viaria y de playas de 
más de 415.000 euros por los servicios realizados en los 
años 2021 y 2022.
El contrato, incluyendo sus correspondientes prorrogas, 
caducó el 1 de enero del año pasado y desde entonces se 
está continuado dando el servicio en precario. En mayo de 
2021 el pleno aprobó, con los votos en solitario del triparti-
to (Cs, PP y Vox) continuar con las mismas condiciones a 
pesar de informes en contra de Intervención, Contratación 
y Secretaría que alertaban de una posible ilegalidad. Es-

tos informes alertan de que un contrato extinguido no se 
puede prorrogar. 
Ahora en este nuevo punto tanto Intervención como Con-
tratación mantienen el mismo criterio. En cambio, el infor-
me del secretario indica que debe cumplirse el acuerdo 
plenario de mayo de 2021, apoyando la propuesta justifi-
cando que se trata de un servicio esencial.
El sobrecoste se justifica por un incremento del coste de la 
mano de obra y en gastos de mantenimiento de vehículos.
Esta es la solución a que se continúe ofreciendo el servicio 
dado que tras un año desde que caducó el servicio el nue-
vo contrato, el de mayor cuantía del municipio, aún sigue 
en tramitación y continuará dado que el ayuntamiento no 
cuenta con presupuesto municipal para 2021. El nuevo 
pliego podría ascender a 4,5 millones de euros mientras 
que actualmente se está pagando unos 3,2 millones, por 
lo que es imposible acomodar el gasto a un presupuesto 
prorrogado.

Som El Campello
uLa reacción del alcalde, Juan José Berenguer (PP) al co-
municado de Ciudadanos en el que pedía su dimisión ante 
la situación de bloqueo que existe en el Ayuntamiento, no 
se ha hecho esperar. Esta misma mañana el primer edil 
arropado por todos los concejales de su grupo municipal 
anunciaba la retirada de sus delegaciones a sus socios de 
gobierno y la destitución de sus asesores.
Este anuncio se produce en una rueda de prensa convoca-
da de forma urgente en respuesta a la que realizó ayer la 
formación naranja para anunciar la dimisión del concejal de 
Contratación Javier Giner (Cs) en la que se denunció una 
situación de parálisis municipal y en la que se apuntó al al-
calde como principal responsable de los problemas de este 
Ayuntamiento. El alcalde ha explicado a los medios que re-

dactará un decreto en el que ordenará el cese de las com-
petencias a los tres ediles de Ciudadanos que pasarán a la 
oposición, asumiendo, el Partido Popular todas las áreas de 
gestión municipal. “Desde que se configuró el equipo de go-
bierno resultante de las elecciones municipales de 2019, lle-
vamos tres años aguantando lo inaguantable, haciendo de 
tripas corazón y soportando salidas de tono, menosprecios 
y desplantes hacia compañeros de Corporación y algunos 
funcionarios públicos, a los que los que los concejales de 
Ciudadanos han sometido al escarnio más despiadado”, ha 
explicado el alcalde de El Campello.
Así, la configuración del pleno municipal pasa por un equi-
po de gobierno en minoría formado por el Partido Popular 
con 7 concejales más la edil de Vox, y una oposición con 
un total de 11 concejales entre los que se encuentran los 3 
de Ciudadanos, los 3 concejales del PSOE, 2 de Compro-
mís, 1 de Esquerra Unida, 1 de Podemos y el edil de Red 
El Campello.vBerenguer ha reconocido que el resto de la 
legislatura necesitará del apoyo puntual de otros grupos de 
la oposición para sacar temas adelante y ha pedido a sus 
compañeros del Partido Popular que “redoble los esfuerzos 
y se implique todavía más, trabajar más y más horas por el 
pueblo y solucionar problemas”.
El alcalde ha afirmado que con esta decisión “se abre una 
etapa de esperanza y trabajo. Queda un año para que acu-
damos de nuevo a las urnas y un año con empeño y tesón, 
da para mucho”. También ha roto una lanza por los trabaja-
dores públicos agradeciendo su trabajo y “a los que hemos 
defendido cuando nos pedían que cortáramos cabezas y 
rebajáramos sueldos”, argumentó Berenguer.

Som El Campello
uEl pleno extraordinario celebrado el pasado jueves 
8 de junio, PP y Cs sacaron adelante adelante el in-
cremento en más de 415.000 euros de la contrata de 
la recogida de basuras y limpieza, que lleva caducada 
desde hace año y medio y que ha provocado la dimi-
sión de Giner. 
En esa sesión plenaria, el portavoz del PSOE, Vicent 
Vaello, tendió la mano a Cs para realizar una moción 
de censura y arrebatar la alcaldía Juanjosé Berenguer. 
Vaello aprovechó su intervención para denunciar des-
de el PSPV PSOE “la parálisis municipal, la mala ges-
tión, la situación miserable por la que atraviesan los 
servicios y edificios públicos, la situación miserable por 
la que atraviesan los servicios y edificios públicos, la 
situación caótica en la que se encuentra el Campello 
en general”.
El edil del PSOE denunció “la inestabilidad política, el 
desgobierno, un equipo de gobierno agotado (cadu-
co) y una necesidad de cambio para desbloquear el 
municipio”.
Por este motivo desde el grupo municipal socialista 
manifestaron explícitamente su voluntad de presentar 
una moción de censura para desbloquear la situación. 
“El Sr. Berenguer hoy es alcalde porque usted quiere 
que lo sea y ustedes serán corresponsables de sos-
tener este equipo de gobierno. Nosotros estamos dis-
puestos a tirar para adelante.

El PSOE propone a Cs que respalde 
una moción de censura

El PP de El Campello echa a Cs del equipo de gobierno

Los seis concejales del Partido Popular junto al alcalde de 
El Campello, Juanjo Berenguer

Dimite el concejal de contratación (Cs) por 
el bloqueo existente en el Ayuntamiento

Javier Giner junto a sus compañeros Julio Oca y 
Mercé Pairo



Som El Campello
uLa Fiscalía acusa al alcalde de 
El Campello, Juanjo Berenguer, 
a Benjamí Soler, ex-alcalde de 
El Campello, al concejal de Ser-
vicios del Ayuntamiento de El 
Campello durante los años 2011 
a 2015, Alejandro Gregorio, a 
David Ramírez, concejal de Ser-
vicios del Ayuntamiento de El 
Campello durante los años 2015 
a 2016, al concejal de Servicios 
durante los años 2017 a 2019 Al-
fredo Botella y a Laura Climent, 
jefa de servicios Públicos e In-
fraestructuras dentro de la con-
cejalía de Servicios desde 2008, 
de fraccionar contratos, dividien-

do el precio en diversas facturas 
en el caso del mantenimiento de 
la Fuente del Centenario y la De-
puradora de Cala Merced.
Desde la Fiscalía ofrecen al 
Ayuntamiento de El Campello a 
que se persone como perjudica-
do en el ejercicio de la acusación 
particular.

Petición de Podemos El Cam-
pello al alcalde de dimisión
En el pleno del pasado mes de 
mayo de El Campello, Eric Qui-
les, del grupo municipal de Po-
demos en su turno de preguntas, 
realizó una directamente al al-
calde, aunque no sin antes enu-

merar una serie de actuaciones 
que le quedan a El Campello y 
al equipo de gobierno por hacer, 
como puede ser la apertura de 
la piscina o del plan general de 
ordenación urbana.
Quiles le preguntó al alcalde del 
municipio si era cierto que la Fis-
calía le pedía 13 años de inha-
bilitación por un supuesto frac-
cionamiento de contratos a él y 
a varios ediles más, entre ellos 
Benjamí Soler, actual portavoz 
de Compromís El Campello.
El alcalde le respondió que en 
ese momento aún no están noti-
ficados, pero adelantó que sí va 
a ser así. Ante eso, el portavoz 

de Podemos comentó que ya no 
está capacitado para seguir en 
su puesto y según el partido mo-
rado «está causando un daño a 
las instituciones públicas y sobre 
todo al Ayuntamiento de El Cam-
pello».
«No podemos permitir que una 
persona a la que se le piden 13 
años de inhabilitación siga ocu-
pando el sillón de alcalde de El 
Campello» prosiguen desde 
Podemos implicando a todo el 
equipo de gobierno y a los gru-
pos municipales que lo apoyan.
Ante esto, el alcalde de El Cam-
pello contestó que no iba a dimi-
tir además de decirle al portavoz 

de Podemos que también es res-
ponsable ya que tienen un voto y 
hay mecanismos refiriéndose a 
una moción de censura a lo que 
Quiles contestó que si tuviera la 
posibilidad de que se fuera no 
estaría, pero como «bien ha di-
cho, solo tengo un voto».
Desde Compromís, su portavoz 
Benjamí Soler en el mismo ple-
no dio su apoyo al alcalde «por 
lo que se ha dicho y por lo que 
vendrá» y mostrándose en con-
tra de un relevo en la alcaldía por 
un caso en el que Soler también 
está procesado, «hay un voto, 
pero somos 21» termina dicien-
do Soler.

Local
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Protestas para pedir la retirada de algas de la playa de la Almadrava

Som El Campello
uVecinos de El Campello recla-
maron frente a la Casa de Cultura 
la retirada inmediata de las algas 
de la Playa de la Almadrava.
Cerca de medio centenar de ve-
cinos se concentraron frente a las 

puertas de la Casa de Cultura que 
reivindicaron el acondicionamien-
to de la playa de la Almadrava de 
El Campello que se encuentra lle-
na de montones de posidonia que 
dificulta el acceso.
Los últimos temporales marítimos 

han dejado la zona de baño prácti-
camente sin arena y las montañas 
de algas se pudren al sol ocasio-
nando malos olores y proliferación 
de mosquitos, lo que hace de este 
espacio natural y turístico del mu-
nicipio un lugar impracticable.

A pesar de comprender que la 
posidonia protege el litoral y es 
recomendable dejarla durante 
los meses de temporada baja los 
vecinos reclaman que el Ayunta-
miento actue, como se ha hecho 
en otras playas del municipio 
para acondicionar el espacio tu-
rístico y tanto los visitantes como 
los vecinos puedan disfrutar del 
baño durante los meses de tem-
porada estival.
Así nos los explicó, Remedios 
Perea, portavoz de estos vecinos 
que además explicó que a esta 
playa accede mucha gente mayor 
y familias con niños pequeños, 
pero en estos momentos este es-
pacio es inaccesible. Remedios 
añadió que tras la reunión man-
tenida desde el Ayuntamiento se 
comprometieron a que la playa 
estuviera limpia la primera sema-
na de junio.
Los vecinos se reunieron con el 
alcalde de El Campello de forma 
telemática, Juanjo Berenguer 
(PP) y presencialmente con con-
cejal de Playas y Medio Ambiente 
Julio Oca (Ciudadanos), la conce-
jal de Turismo, Marisa Navarro y 

el director del Instituto de Ecología 
Litoral Gabriel Soler.
Oca explicó a los vecinos que la 
playa de la Almadrava es una pla-
ya semi-urbana y presenta unas 
condiciones diferentes a las pla-
yas de Carrelamar y Muchavista 
donde si se retiran las algas. “Hay 
informes técnicos del Instituto de 
Ecología Litoral que rechazan la 
retirada de las algas para evitar la 
erosión de la playa. Es decir, si se 
hubieran retirado no tendríamos 
playas ahora mismo”. El conce-
jal explicó que la acumulación de 
algas es resultado de los últimos 
temporales y que las corrientes 
marítimas son las que, de forma 
natural hacen que la playa tenga 
más o menos algas. “De hecho, 
ayer mismo había mucha menos 
cantidad de algas y había una 
zona que era totalmente accesible 
para el baño”, explicó.
No obstante, el edil de la forma-
ción naranja anunció que hasta el 
1 de junio que empezó la tempo-
rada no se comenzará a plantear 
la limpieza y será entonces cuan-
do se valore si procede actuar en 
la zona o no.

Vecinos protestando en la Casa de Cultura

La Fiscalía pide 13 años de inhabilitación por supuesto fraccionamiento de contratos al alcalde de El Campello, 
Juanjo Berenguer, al exalcalde Benjamí Soler, a tres ediles más y a la Jefa de Servicios e Infraestructuras

Som El Campello
uEn el turno de preguntas del 
pasado pleno de El Campello, 
Pedro Mario Pardo preguntó al 
equipo de gobierno sobre un 
escrito de Aguas de Alicante 
donde venían a decir que la em-
presa que suministra agua para 
El Campello, Canal de la Huerta 
de Alicante. S.A, le comunicó a 
Aguas de Alicante que resolve-
rían el contrato para el abasteci-
miento de agua de El Campello 
si no se incrementa el precio al-
rededor de un 70% respecto al 
actual.

Si no se acepta eso, podría 
suponer el cese del suministro 
de agua con fecha del 30 de 
abril. El alcalde de El Campe-
llo, Juanjo Berenguer argumen-
tó que puede que llegue el día, 
seguramente el 1 de julio en el 
que puede que la empresa cor-

te el abastecimiento.
Además, recuerda que hace dos 
años planteó llevar a pleno algo 
relacionado con el tema y el ple-
no lo rechazó y anuncia que lo 
volverán a llevar otra vez.

Desaladora
El edil de EU también preguntó 
por las facturas de la desaladora 
unas facturas que «hemos visto 
que están entrando, pero se es-
tán rechazando». El alcalde de 
El Campello, Juanjo Berenguer, 
respondió que se han rechaza-
do alrededor de dos millones de 
euros y que ese pago lo afronta-
rán los vecinos ya que en su día 
no se pudo aprobar. Además, 
Berenguer comentó que hacía 
pocos días había entrado por 
registro una nueva adenda por 
parte de Aquamed y que lo antes 
posible se llevará a pleno para 
su aprobación.

La suministradora de agua de
El Campello podría cortar el
suministro de agua del municipio

Intervención del portavoz de EU Pedro Mario Pardo en el pleno

Compromís y vecinos denuncian el vertido 
de  fecales durante dos semanas al Río Seco

Som El Campello
uUna nueva avería ha provocado un vertido de aguas 
fecales de dos semanas al río Seco-Montnegre, según 
ha denunciado Compromís y vecinos de la zona y han 
confirmado desde el Ayuntamiento. Y por este motivo se 
ha cerrado la playa de la Punta del Riu hasta verificar la 
calidad de las aguas.
Además, Compromís denuncia falta de información. Su 
portavoz, Benjamí Soler, ha manifestado que desde el 
equipo de gobierno no se ha informado nada al respec-
to, todo lo contrario, se ha informado que las molestias 
por los malos olores provenían de la falta de limpieza de 
los imbornales de pluviales. Por lo que hemos podido 
deducir, viendo los trabajos que llevan días realizándose 
en la estación de bombeo del Monumento al Pescador, 
todo hace indicar que el bombeo está colapsado. Pero 
bueno, todo son suposiciones, porque el gobierno ni 

dice, ni hace. Estamos a las puertas del verano, con las 
fuentes secas, las aceras sucias, el almacén municipal 
sin material, personal municipal solicitando traslados, 
otros ya se fueron, el camión de saneamiento por arre-
glar, las calles con boquetes llenos de arena y ahora la 
desembocadura del río vertiendo fecales al mar. Eso sí 
la foto de las banderas azules no puede faltar». Soler ha 
agregado que «lo peor de todo esto no son las deficien-
cias que nos muestra el presente, lo peor es la incapa-
cidad de gestión de un equipo de gobierno agonizante 
que todo le viene grande.”
El problema se registró en la estación de bombeo del 
Gallo Rojo, en la playa del Carrer La Mar, a mediados 
de mayo. Esta estación de bombeo, ubicada junto al 
Monumento al Pescador, tiene un aliviadero de emer-
gencia, para que en el caso de una avería tirar las 
aguas al río Seco. Una salida de urgencia por la que 
han estado saliendo fecales durante dos semanas, 
según han denunciado desde Compromís y la Plata-
forma Río Seco. Alertan de malos olores por este ver-
tido, con aguas muy sucias que han llegado a la playa 
de la Punta del Riu, contaminando el arenal. Además, 
el estancamiento de estas aguas también denuncia 
que está provocando la proliferación de mosquitos.
Con la obra que tramita la Generalitat, valorada en casi 
5 millones y que se espera que pueda iniciarse en los 
próximos meses, esta estación de bombeo dejará de re-
cibir las aguas fecales de parte de la zona norte, que irán 
directamente a la estación que hay en el IES Enric Valor, 
lo que reducirá la carga que sufre la zona del Carrer La 
Mar, sobre todo en verano o cuando hay fuertes lluvias. 
El proyecto de la Generalitat busca así solucionar este 
tema, así como los graves problemas de vertidos que 
sufre la zona norte.

Vertidos fecales en las aguas del Río Seco

Remedios Perea
uVivo en el Campello desde hace 
treinta años y soy una más de los 
miles de ciudadanos que sufrimos y 
somos víctimas de la situación que 
se está viviendo, en este Ayunta-
miento. No sólo estamos atónitos 
e indignados, sino que la preocu-
pación va en aumento a medida 
que vamos conociendo cual es la 
situación actual. Cada noticia es 
más alarmante que la anterior y nos 
preguntamos ¿En manos de quien 
Estamos? ¿Qué pasa en este Ayun-
tamiento? ¿incompetencia? ¿Mala 
gestión? Vivir a costa del pueblo y 
no para para el bien de este? Se-
gún parece Campello es uno de 
los pueblos con un IBI más alto de 
España. A la mayor parte de estos 
impuestos, contribuimos los forá-
neos que hemos elegido vivir aquí, 
y que somos población mayoritaria 
de este Municipio. Hemos elegido El 
Campello, por su costa y su clima, 
apreciamos este lugar y pensamos 
que podría ser, un pueblo modelo, 
tiene un entorno privilegiado y las 
cualidades para serlo, y recauda lo 
suficiente, para hacerlo posible En-
tristece e indigna que las diferentes 
corporaciones que han gestionado 
este Municipio, en su mayor parte 
“hijos de El Campello” han puesto 
el punto de mira en la fachada tu-
rística e intereses de otro tipo dejan-
do de lado los muchos problemas 
importantes que nos afectan y que 
son continuamente denunciados 
vertedero alcantarillado vertido de 

aguas fecales que afectan a nues-
tra costa...Campello huele mal en 
muchas zonas y la indignación y 
el descontento es cada vez mayor. 
Todo son proyectos aplazados a 
realizar, que no ven la luz. Piscina 
Municipal inactiva desde años “algo 
insólito” y una larga lista de proble-
mas importantes, que padece este 
Municipio, sin resolver. Total, deja-
dez y según parece vamos a peor. 
Pareciera, que los foráneos, somos 
más conscientes y apreciamos más 
las cualidades y el potencial de este 
pueblo que los nativos que lo “mal 
gestionan”. El mayor patrimonio y la 
mayor riqueza de El Campello es su 
costa. Son sus playas, así como su 
microclima y su situación geográfi-
ca. Esto es, lo que hemos comprado 
y apreciamos los que hemos elegido 
vivir aquí. Uno de los entornos más 
bonitos y especiales de este litoral 
es la playa de La Almadraba en este 
momento prácticamente inaccesible 
por el muro de posidonia creado por 
los levantes de este invierno. Los 
administradores de las muchas ur-
banizaciones en torno a esta playa 
y en nombre de todos los vecinos 
afectados por esta situación están 
demandando al Ayuntamiento si re-
tirada dejando por tanto una playa 
accesible y en condiciones de igual-
dad para su disfrute con el resto de 
playas del Municipio. Así ha venido 
sucediendo en años anteriores en la 
época estival. A día de hoy con casi 
30 grados de temperatura el Ayun-
tamiento sigue sin actuar dando lar-
gas privando así a los habitantes de 
la zona del derecho a disfrutar de un 
baño y una permanencia conforta-

bles en esta playa. La salud del eco 
sistema es importante pero disfrutar 
en esta época del año de un entorno 
favorable junto al mare s salud men-
tal y física para las personas y no 
son ni deberían ser incompatibles. 
Habría que preguntar, el porqué, ni 
esta Corporación Municipal ni las 
anteriores, se han comprometido, 
de verdad, con una regeneración 
integral de la playa de La Almadra-
ba sin que por ello pierda sus ca-
racterísticas especiales y su riqueza 
natura cualidades apreciadas por 
todos los que vivimos en su orilla. 
Por medio de este escrito hacemos 
una petición a los distintos grupos 
municipales gestionen bien y cuiden 
su pueblo que también los foráneos 
sentimos y apreciamos como nues-
tro. Han sido elegidos para dar el 
mejor servicio a los ciudadanos esa 
es su función y es lo que a menudo 
prometen y no cumplen. Trabajen 
por un pueblo cuidado que ofrezca 
calidad de vida a los que vivimos 
aquí y a los que nos visitan. Y si no 
están dispuestos a dar lo mejor de sí 
mismos o no saben como gestionar 
bien el patrimonio que tienen, sean 
honestos con la ciudadanía y dejen 
paso a otros que gestionen con más 
eficacia dedicación e interés. Hay 
mucho por hacer para mejorar este 
pueblo y todos los que de verdad se 
comprometan con esta tarea nos 
van a tener de su lado. No prome-
tan lo que no van a cumplir. Suscri-
bimos lo escrito muchos de los que 
habitamos en torno a La Almadraba 
lugar que apreciamos y cuidamos 
por. qué sabemos el valor que tiene. 
Firmando en nombre de todos.

S.O.S.El Campello



Somos Sostenibles

El restaurante se encuentra ubi-
cado en El Campello, concreta-
mente en la calle San Ramón 
nº 10, esquina con la avenida 
Ausias March siendo el primero 
en el municipio, permanecerá 
abierto de 10.00h a 24.00h de 

lunes a jueves y de 10.00h a 
01.00h de viernes a domingo. 
Con esta reciente apertura son 
ya 30 los establecimientos que 
tiene la compañía en la provincia 
y un total de 62 en la Comunidad 
Valenciana.

Som El Campello
u La acogida entre vecinos de 
la localidad de El Campello así 
como de otros municipios cer-
canos al nuevo restaurante Mc-
Donalds, ha sido inmejorable. 
La expectación creada meses 
previos a la apertura ha sido sa-
tisfecha con creces ante un res-
taurante con unas instalaciones 
de excepción, la tecnología más 
puntera, aparcamiento propio y 
otras muchas sorpresas.
Además del excepcional servi-
cio a sus clientes este estableci-
miento llega para crear puestos 
de trabajo entre los vecinos de 
la zona, así como de un espacio 

familiar en el que pasar buenos 
momentos.
La última tecnología es uno de 
los aspectos que más se ha 
cuidado en la apertura de este 
restaurante. La sala cuenta con 
kioscos digitales donde realizar 
tu pedido con el mínimo de es-
peras, cuentan con servicio de 
mesa y un espacio McCafé, don-
de los clientes pueden disfrutar 
de un café recién hecho acom-
pañado de productos dulces o 
salados.
Son especialmente llamativas 
las mesas con cargadores de 
móvil incorporado y en el amplio 
parking del propio restaurante 

cuentan con dos puntos de re-
carga para vehículos eléctricos.
Además de todos estos servicios 
el nuevo McDonalds de El Cam-
pello nos ofrece su Mac Delivery, 
podrás pedirlo en el restaurante, 
por la app o por McAuto para 
que puedas disfrutar de tus pedi-
dos cómodamente en casa o en 
el lugar que elijan.
Manolo Gómez, franquiciado del 
restaurante nos hizo partícipe de 
la especial emoción que sentía 
por abrir el local en El Campello 
ya que desde bien pequeño “he 
tenido la oportunidad de disfrutar 
de El Campello, un lugar con el 
que siento mucha vinculación”
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Éxito de apertura del McDonald’s de El Campello

Nueva McSpicy
La nueva McSpicy de Mc Donald’s es la hamburguesa de pollo pican-
te con un jugoso pollo rebozado crujiente y picante acompañado con 
refrescante lechuga y salsa mayonesa. La combinación perfecta sin 
lugar a dudas. ¿Será muy picante para ti?
Ve a Mc Donald’s El Campello y pídela ya sea en el restaurante, a 
través del móvil o acércate con tu coche a uno de sus puestos de 
McAuto y prueba la nueva McSpicy

l Con un inmejorable día de primavera, el pasado mes de abril abría 
sus puertas McDonald’s El Campello con mucha expectación y mu-
chos vecinos que se acercaban hasta el local para darle la bienvenida.

El Mc Donald’s de El Campello tiene ya sus puertas abiertas

Salón del nuevo McDonald’s El Campello

Terraza exterior del restaurante McDonald’s El Campello

El Museo de Aguas de Alicante acoge una exposición sonora de Aurora 
Domínguez dentro de su III Ciclo de Arte y Medioambiente

Som El Campello
uEl Museo de Aguas de Alicante 
te invita a visitar la exposición“Un 
Invierno en Tabarca” de Aurora 
Domínguez Mata. El III Ciclo de 
Arte y Medioambiente organiza-
do por Aguas de Alicante es el 
marco para esta exhibición, que 
se inauguró el pasado jueves 
2 de junio y que permanecerá 
abierta al público hasta el 2 de 
septiembre de 2022. 
Este fin de semana, sábado 4 
y domingo 5, las visitas libres 
hasta completar aforo contarán 
con las explicaciones en primera 
persona de la artista. La auto-
ra, junto a Martín Sanz, director 
de Comunicación y Relaciones 
Institucionales de la compañía 
fueron los encargados de abrir 
la muestra. “Mi propuesta para 
el Museo de Aguas tiene como 

objetivo principal la conserva-
ción de la memoria colectiva y 
del patrimonio sonoro de la Isla 
de Tabarca, además de ser una 
invitación a tomar conciencia 
sobre lo sustentable y lo soste-
nible”, ha declarado Domínguez.

En palabras de Martin Sanz, 
“con esta novedosa propuesta, 
queremos ofrecer al visitante 
una doble visión de cuestiones 
de actualidad medioambiental y 
su respuesta artística como for-
ma de concienciación colectiva. 
`Un invierno en Tabarca´ es una 
muestra de gran proyección, 
acorde al bagaje, talento y ex-
periencia de Aurora Domínguez, 
además del marco perfecto para 
la conmemoración esta semana 
de una efeméride como el Día 
Mundial del Medioambiente el 

5 de junio”. Inaugurado en 2009 
con el objetivo de descubrir al 
ciudadano y al visitante la in-
fluencia del agua en la historia 
de la ciudad, el Museo de Aguas 
de Alicante se ha convertido des-
de hace un tiempo en un espacio 
cultural de referencia para aco-
ger otros proyectos abiertos a la 
ciudadanía e impulsados por la 
compañía, en colaboración con 
diferentes organizaciones e ins-
tituciones.

“Un Invierno en Tabarca” es el nombre de esta innovadora propues-
ta cultural que permanecerá abierta al público durante tres meses

La autora ha contado 
con los propios habitan-
tes de la isla para la iden-
tificación de sus sonidos 
más representativos.

Medioambiente pone el broche de oro a su semana conmemorativa
Som El Campello
uDesde que la concejalía de 
Medioambiente, dirigida por el 
primer teniente de alcalde Julio 
Oca (Cs), diera el pistoletazo 
de salida a las actividades pro-
gramadas para conmemorar el 
“Día del Medioambiente”, que se 
celebraba ayer, muchas y diver-
sas han sido las acciones reali-
zadas, todas ellas dirigidas a la 
búsqueda de la concienciación 
de la ciudadanía por el respeto 
hacia nuestro entorno.
Pero sin lugar a dudas, el gran 
festival de la sostenibilidad, ce-
lebrado el pasado sábado en el 
Parque Central Municipal y la 
ciclovía habilitada para ciclistas 
y peatones ayer domingo, atra-
jeron a cientos de personas que 
participaron de forma muy activa 
en las actividades programadas, 
poniendo el broche de oro a esta 
semana conmemorativa.

De hecho, el festival de la sos-
tenibilidad, nos dejaba una ima-
gen que desde hace años no se 
recordaba en El Campello, don-
de cientos de personas acudían 
a la convocatoria de la conceja-
lía para conmemorar el “Día del 
Medioambiente” y bailaban, es-
cuchaban cuentos, intercambia-
ban sus objetos en desuso en la 
“rueda del trueque”, adquirían 
productos cien por cien sosteni-
bles o aprendían sobre nuestro 
arbolado urbano o a reutilizar 
una vieja camiseta.
Más de seis horas de activida-
des, en las que cabe mencionar 
especialmente la colaboración 
de nuestro voluntariado mu-
nicipal y la de Aitana Green, 
educadora ambiental de FCC 
que informaba sobre “el quinto 
contenedor”. Durante todo ese 
tiempo, a pie de carpa, mostra-
ban con sus talleres la importan-

cia del respeto y el cuidado de 
nuestro entorno.
Pero si el festival de la soste-
nibilidad acababa a las 23.00h 
del sábado, a las 10.00h del 
domingo se ponía en marcha la 
ciclovía, habilitada para ciclis-
tas y patinadores, con una gran 
acogida y éxito de participación, 
ya que fueron muchas las perso-
nas que decidieron esa mañana 
aparcar su coche y desplazarse 
en bicicleta, patín o monopatín y 
disfrutar de nuestro maravilloso 
entorno de una forma sostenible.
La utilización de la ciclovía, que 
discurría desde el nº62 de la Av. 
Jaume I El Conqueridor has-
ta nuestra querida “Penyeta”, 
como ya lo hiciera en el “Día sin 
Coches” celebrado en septiem-
bre de 2021, vuelve a demostrar 
que la convivencia entre pea-
tones y deportistas es posible, 
“dentro de un marco de respeto 

y tolerancia”, desea reseñar el 
primer teniente de alcalde, que 
participaba de este día junto a 
su familia y ha querido desta-
car y agradecer nuevamente 

la colaboración y el trabajo de 
los agentes de la policía local, 
“gracias a los cuales la jornada 
se desarrollaba sin ninguna inci-
dencia”.

Ciclistas en el Día Mundial del Medioambiente
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Violeta Jacobo - Audioprotesista
Proteger y cuidar de tu oído durante el verano con bue-
nas practicas puede ayudar a gozar en el futuro de una 
buena salud auditiva.
Prevenir antes que curar es una buena opción siempre 
que hablemos de salud. Y es que la mayoría de la pobla-
ción no esta suficientemente concienciada de los daños 
que pueden provocar en los oídos la exposición a ruidos 
intensos y prolongados, típicos en las fiestas populares, 
el alto volumen de los conciertos estivales al aire libre o 
el contacto con el agua.
Durante el verano, nuestros oídos quedan expuestos a 
mas factores nocivos que durante el resto del año. Espe-
cialmente porque la humedad, provocada por los baños 
en piscinas o playas, favorece la proliferación de bacterias 
y hongos que pueden ocasionar molestias otitis externas. 

De hecho, en el caso de los niños, suelen ser unas de las 
patologías mas recurrentesen los próximos meses.
Por eso en AMPLIVOX CENTRO AUDIOLOGICO, tra-
tamos la prevención y cuidado de los oídos de nuestros 
pacientes, también en verano.
Por eso aconsejamos, el uso de TAPONES DE BAÑO A 
MEDIDA, para garantizar el ajuste hermetico con el oído 
externo. Es aconsejable para aquellos pacientes con pa-
tologías auditivas de diversa causa.
Y también aconsejamos el uso de BANDAS AJUSTA-
BLES DE NEOPRENO, pueden utilizarse conjuntamen-
te con los tapones de baño a medida para conseguir una 
protección total.
RECUERDA QUE PUEDES DISFRUTAR DEL VERA-
NO 100% A LA VEZ QUE CUIDAR DE TU SALUD AU-
DITIVA.

Cuida tu salud auditiva en verano

Som El Campello
uEl karateca campellero Juan 
Antonio Sepulcre ha vuelto a su-
bir al pódium del campeonato de 
Europa.
Tras clasificarse segundo en su 
grupo, se enfrentó al para-kara-
teca italiano alzándose el cam-
pellero con la medalla de bronce
La competición se celebró en la 

localidad de Gaziantep, una po-
blación con más de un millón de 
habitantes, lo que la convierte en 
la sexta ciudad más grande de 
Turquía.
Tras una temporada llena de 
éxitos ya esperan competir y 
volver el año que viene con la 
mirada puesta en Guadalajara, 
en la siguiente cita europea.

El karateca campellero Juan Antonio Sepulcre 
bronce en el campeonato de Europa en Turquía

Juan Antonio Sepulcre en el Campeonato de Europa en Turquía

El CD El Campello presenta su estructura 
deportiva de la sección masculina

Som El Campello
uComponen la nueva estructura Javi García como 
director deportivo, David Caelles como coordinador 
del Fútbol 11 y responsable de metodología, Pedro 
Gomis será el coordinador del Fútbol 8, el encarga-
do y director de la Academia será Félix Palomares y 
Juanjo Gandía será el coordinador de la Escoleta y 
como presidente Paco Soler.
La estructura deportiva más amplia, busca poder 
llegar a todos los estamentos del club y estar más 
cerca de las familias además de atender más detalla-
damente a todos los jugadores.

Desde el club anuncian que en unas semanas pre-
sentarán la estructura del proyecto femenino para 
dar a conocer a todas las personas que en estos mo-
mentos trabajan en el club.

Situación del primer equipo masculino
El primer equipo masculino ha quedado octavo en 
su liga esta temporada. Según nos indican desde el 
club, con esta estructura esperan dar un gran empu-
jón y que el año que viene puedan pelear por estar 
arriba en la clasificación a final de temporada y hacer 
una muy buena campaña.

Paco Soler, presidente del CD El Campello junto al Javi García, director deportivo del club y los 
componentes de la nueva estructura de la sección masculina
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Su profesionalidad la vienen 
ofreciendo desde 1975. Su 
especialidad es la venta de 
maquinaria para la agricul-
tura y la jardinería. Además 
de eso, podemos encontrar 
todo tipo de utensilios, he-
rramientas e incluso vesti-
menta especializada para 
las labores de la agricultura 
y la jardinería. Manolo se 
ocupa personalmente de la 
asistencia técnica de sus 
marcas como son Honda, 
Stihl y Echo.

Agrojardín Manolo

Estrena ubicación en la Avenida Libertad 
(nº 55. Allí, podrán seguir evolucionando y 
modernizándose dentro de un sector en el 
que ya son referentes (electrodoméstico y 
tecnología). Además, lo hacen junto a Me-
gahogar, otra empresa que es todo un refe-
rente gracias a la calidad de sus productos 
y al amplio catálogo del que disponen. Ofre-
cen financiación en tu compra, transporte a 
casa del nuevo electrodoméstico, montaje 
para que lo disfrutes listo para usar, aseso-
ramiento especializado, ampliación de ga-
rantía y retirada de tu antiguo electrodomés-
tico. No dudes en confiar en ellos de cara al 
verano que ya se nos ha echado encima.

VM Electrodomésticos

“Expertos fabricando 
sombras.Profesio-
nales con raigambre 
que solucionarán tu 
problema. Cortinas, 
toldos, persianas, 
mosquiteras, motores 
y un largo etc. lo po-
drás descubrir en su 
tienda -taller. Especia-
listas en motorización 
de persianas, toldos y 
cortinas, ofrecen una 
gran variedad de solu-
ciones para el hogar.”

Coperlux

Luz Lamp es la fábrica de lámparas e 
iluminación en general con una exposi-
ción y venta al público. Ventiladores de 
techo, lámparas, plafones, apliques de 
pared, pies de salón, pantallas de tela, 
tulipas de cristal o bombillas de todo 
tipo de clases y tamaños en algunos 
de los productos que ofrecen además 
del servicio de instalación. Visítales en 
El Campello en la Calle Altamira, 25, 
llámales al 965636832 o mándales un 
correo a luzlampfactory@hotmail.com. 
Además si visitas su web www.luzlam-
pfactory.es podrás hacer un recorrido 
virtual por su tienda.

Luz Lamp Factory

Llega el verano y en Grupo BPP – Pinturas Tkrom, le damos algunos consejos para 
poner a punto su jardín, balcón, piscina y muebles de exterior.
-Para la piscina, podrán utilizar nuestra pintura acrílica o clorocaucho, con gran adheren-
cia y elasticidad, impermeabilización y perfecto acabado.
-Poner césped artificial es una buena opción para ahorrar tiempo, dinero y mantenimien-
to. Podrán encontrar modelos entre 20 y 40 mm. de altura y diferentes densidades. 
-Los muebles de exterior en madera tropical son muy resistentes. Aun así, deberán rea-
lizar mantenimiento. Nuestro lasur Woodmark es una de las mejores opciones para pro-
teger y embellecer la madera con diferentes acabados.

 Grupo BPP - Pinturas Tkrom

Parquets Marín
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En Ferrortega Herrajes 
Eléctricos realizan todo tipo 
de montajes, herrajes para 
centros de transformación, 
puertas, rejas de protec-
ción, foso transformador y 
un largo etcétera. Cumplen 
siempre con la normativa 
vigente de Iberdrola y es-
tán a la vanguardia de la 
misma. Sus precios son 
muy competitivos y ofrecen 
un asesoramiento y un ser-
vicio especializado e indivi-
dual para cada cliente.

Ferrortega Herrajes Eléctricos

Desinfecciones Hernández / Multiservicios AluaDesinfecciones Hernández
Llega el calor y con él la proliferación 
de plagas como cucarachas, hormi-
gas, pulgas y garrapatas, mosquitos y 
avispas, ratas y ratones... En Desinfec-
ciones Hernández disponemos de una 
amplia gama de aparatos para insec-
tos voladores incluyendo el mosquito 
tigre que te permitirán disfrutar de tu 
terraza o jardín sin éstos incómodos 
insectos. Nuestros tratamientos están 
garantizados y realizados por personal 
altamente cualificado que realizará una 
valoración inicial para que los resulta-
dos sean satisfactorios y nuestro pre-
supuesto sea el más ajustado posible.  
¡Es el momento de actuar!

Multiservicios Alua
Desde Multiservicios 
Alua ofrecemos todo 
tipo de servicios para 
el mantenimiento 
cualquier instalación: 
albañilería, fontanería 
y electricidad, pintura, 
instalación de Pladur, 
mantenimiento de 
comunidades, extin-
tores y un largo etc 
para ofrecer siempre 
al cliente la facilidad 
de encontrar todo lo 
necesario en una sola 
llamada.

En Plantas Sala tienen un amplio surtido de 
plantas de interior y de exterior además de una 
gran variedad de plantas de temporada como 
palmeras, olivos, arboles frutales y todo para tu 
jardín lo encontraras en sus instalaciones. Dis-
ponen de todo tipo de sacos 
de sustrato además de una 
extensa variedad de goteros 
y mangueras para mantener 
tu jardín en perfecto estado. 
Están en Partida Fabraquer 
en Sant Joan, también pue-
des llamarles al 965940621 
o mandarles un correo a    
garden@plantassala.com

Plantas SalaAluminios Manolo

Galería del Parquet / Peña QuesadaGalería del Parquet
Empresa familiar con gran experiencia en la 
fabricación, distribución, venta e instalación 
de tarimas, pavimentos y pérgolas de ma-
dera, tanto para exterior como para interior. 
Disponen de numerosos complementos 
para hacer que tu pérgola de madera sea 
única. Ofrecen una de las mejores calida-
des del mercado y tienen una amplia gama 
de productos donde podrás elegir lo que 
más se acerque a lo que estás buscando. 
Su equipo puede aconsejarte sobre cuál es 
la tarima más adecuada para tu proyecto. 
Además disponen de instaladores oficiales 
disponibles para tu proyecto y certificados 
para que sólo te preocupes de disfrutar de 
tu vivienda, oficina o comercio.

Peña Quesada
Disponen de una comple-
ta flota de vehículos que 
cuenta con las especifica-
ciones técnicas necesarias 
para llevar a cabo un tra-
bajo de calidad, ofreciendo 
servicios personalizados y 
soluciones a medida para 
cada proyecto. Uno de sus 
principios es establecer 
una relación personaliza-
da y humana con cada 
cliente para entender sus 
necesidades y trabajar en 
resolverlas con la mayor 
eficiencia posible.

En Illeta Sofás cuen-
tan con productos a la 
medida del cliente, con 
una fabricación muy 
personalizada y exclu-
siva para cada uno. 
Sofás, chaise longe, 
sillones y muchos más 
productos lo podrás ver 
en su exposición en El 
Campello. Visítales y 
verás su calidad ya que 
son lideres en el sector 
con más de una déca-
da de experiencia.

Illeta Sofás
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Puertas Demetria

Empresa de carpintería y decoración 
establecida en El Campello y Alicante, 
trabajando constantemente en alcan-
zar un mejor conocimiento de los di-
ferentes elementos que intervienen en 
el desarrollo, planificación y ejecución 
de los proyectos de decoración en 
madera más exigentes. Trabajan con 
puertas, armarios, cocinas, tarimas y 
ventanas, su objetivo es ofrecer una 
variada gama de productos de calidad 
y un eficaz servicio profesional perso-
nalizado. Su equipo de profesionales 
está capacitado para desarrollar pro-
yectos de todo tipo y complejidad.

Pinturas y Decoración La Almazara/Distribuciones Bernal
Un referente en el mundo de las 
pinturas que durante años lleva 
ofreciendo los mejores produc-
tos a sus clientes. Este verano, 
no dejes de descubrir la pintura 
especial para borde de piscinas, 
que ofrece un rendimiento y una 
resistencia impermeable y an-
tideslizante. Todo dentro de un 
catálogo inagotable de opciones 
ideales para anticipar el verano 
y cuidar y mantener tu piscina, 
hogar y jardín de una forma in-
mejorable.

Comercio tanto al por mayor como 
menor de maquinaria agrícola y 
jardinería, así como su reparación. 
Los mejores en el mantenimiento 
y reparación de todo tipo de ma-
quinaria agrícola. Atención muy 
profesional, rápida y efectiva. Dis-
ponen de un amplio abanico en 
marcas de maquinaria y tractores. 
Lo que no tienen te lo consiguen. 
Destacan por el asesoramiento, la 
seriedad y la calidad humana, que 
les ha hecho ganarse la confianza 
y fidelidad de sus clientes.

Levante Mantenimiento Maquinaria Agrícola H&L Tornería

Especialistas en trabajos de 
herrería (estructuras metá-
licas, escaleras, puertas, 
barandas, etc) tornería, me-
canizado de piezas, venta 
y colocación de Pérgolas, 
mecánica en general, obra-
dores… llámales sin com-
promiso y te realizarán un 
presupuesto sin compromi-
so a tu medida. Además, 
son montadores especia-
lizados en Pérgolas biocli-
máticas.

Ferretería García

Premio mes de junio

Lote Especial Verano

Este verano puedes dis-
frutar de las mejores 
ofertas con financiación 
de hasta 20 meses sin 
intereses. Todos los elec-
trodomésticos a precios 
ajustados (frigoríficos, la-
vadoras, televisores...) y 
por supuesto un catálogo 
completo con el que tam-
bién podrás prepararte 
para la llegada del verano. 
Déjate asesorar por los 
mejores profesionales y 
no te arrepentirás.

Electrobel
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Empresa especializada 
en trabajos de carpintería. 
Cocinas, tarimas, armarios 
empotrados, vestidores, 
puertas interiores y exterio-
res, ventanas, etc. Además 
de todos esos productos, 
realizan trabajos artesana-
les y a medida, pudiendo 
pedir presupuesto sin com-
promiso. Son profesionales 
que te darán la mejor solu-
ción y lograrán el mejor aca-
bado en el trabajo que les 
pidas y quedará estupendo.

Maderas Cholvis

Empresa especializada en 
el sector de la cristalería y 
carpintería de aluminio en la 
comarca. Cuentan con una 
dilatada experiencia ofre-
ciendo servicio de calidad 
y adaptados a las necesi-
dades de sus clientes. Son 
especialistas en el diseño y 
fabricación de estructuras 
de cristal como mamparas 
para el baño. Puedes acce-
der a su simulador virtual y 
podrás hacerte una idea de 
cómo quedará tu mampara.

SM Cristalería

En Materiales de Cons-
trucción Jaime Picó po-
drás encontrar aquello 
que necesites para las 
reformas de tu hogar o 
industriales. Ofrecen ma-
teriales habituales para 
las reformas y construc-
ciones. Son especialistas 
en la construcción de ba-
ños y tienen variedad de 
mamparas, platos de du-
cha, grifería y muebles de 
baño. Se encuentran en la 
Av. Alcoy 82 en Mutxamel.

Jaime Picó799 euros

-Brazos deslizantes con
huecos para almacenaje
-Extraible en cama XXL
-Guías reforzadas de apoyo al
suelo 
-Tapicería antimanchas

Disponibilidad inmediata

Sanvi Sofás

Alumizear

Empresa especialista en cerra-
mientos, carpintería de aluminio 
y PVC. Llevan muchos años 
trabajando en este sector por la 
provincia de Alicante y disponen 
de un amplio catálogo de ser-
vicios (cerramientos cortina de 
cristal, reparación y colocación 
de toldos, techos retráctiles, 
puertas, mamparas de baño...) 
son profesionales expertos en 
su trabajo que buscan siempre 
la satisfacción del cliente me-
diante un resultado final inme-
jorable.

                                  Electro MZM

Empresa de montajes de 
aire acondicionado, sa-
lidas de humo, electrici-
dad, fontanería, pintura, 
cámaras de frío, cámaras 
de vigilancia y muchos 
otros servicios relaciona-
dos que puedes descubrir 
por ti mismo. Este verano 
prepárate y confía en ellos 
para mejorar la ventilación 
de tu entorno, dejándote 
asesorar por la mejor em-
presa multiservicios del 
mercado.



Som El Campello
uSe caracterizan por su com-
petencia y eficacia, poniendo 
a disposición de sus clientes 
todos los conocimientos técni-
cos que atesoran. Visita su ex-
positor y descubre su catálogo 
donde encontrarás inagotables 
posibilidades que te permitirán 
vivir un verano relajado y refres-
cante. 
Es la época ideal para llevar 
a cabo la mejora de nuestros 
espacios abiertos mediante tol-
dos, pérgolas, velas tensadas, 
lonas para piscinas o estores. 
Te ayudarán a encontrar lo que 
más se adapte a tus necesida-
des, siempre a precios compe-
titivos y apostando por la máxi-

ma calidad.
Utilizan materiales de última 
generación, más limpios y re-
sistentes, como los empleados 
para una ‘unión termosoldada’. 
Disponen de telas y tejidos eco-
lógicos, capaces de purificar el 
aire y mejorar la experiencia del 
cliente. Trabajan con las prin-
cipales marcas del mercado 
(Sauleda, Citel…) para conse-
guir la máxima variedad en sus 
servicios.
Las nuevas tecnologías tam-
bién han llegado al sector, a tra-
vés de toldos automáticos por 
control remoto. De este modo, 
el cliente puede manejar su es-
tructura desde el móvil aunque 
no esté en casa, evitando el 

desgaste provocado durante los 
días de lluvia y viento. También 
implementan el control por voz 
o los sensores por movimiento 
para detectar la intensidad del 
viento, configurando una gama 
de posibilidades inagotable.

Confía en ellos para todo tipo 
de compra, instalación o repa-
ración, especialmente en esta 
época del año donde es nece-
sario anticipar la llegada de un 
verano que ya se nos ha echa-
do encima. Mejora tu calidad de 
vida a la vez que ahorras tiem-
po, dinero y energía. En Toldos 
Vicente realizan tus productos a 
medida, destinados a todo tipo 
de espacios y estancias.

Abren de lunes a viernes (8h 
a 13:30h y 15:30h a 19:30h) y 
puedes realizar cualquier con-
sulta en los nº de teléfono 965 
67 30 29 / 965 66 79 18 / 965 
12 95 75. Recuerda que tienen 
delegaciones repartidas en di-

versos puntos la provincia (San 
Vicente, El Campello, Torrevie-
ja, Jijona), con el objetivo de 
ofrecer un servicio completo e 
integral.  No esperes más y pide 
presupuesto sin compromiso 
para disfrutar del verano.

Nuestros Comercios
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Toldos Vicente

Otro Verano más que puedes anticipar 
confiando en TOLDOS VICENTE
l Ya se cumplen dos años desde que Toldos Vicente abrió su nuevo es-
pacio para la exposición y venta de sus productos en la Calle La Huerta 
(19), lo que permitió a la empresa familiar dar un paso más en su ex-
pansión que se inició en el año 87.

El equipo de Toldos Vicente en la delegación de San Vicente 
(Foto de 2021)

Imágenes de un trabajo de Toldos Vicente (antes y después)

Disponen de telas y tejidos ecológicos, capaces de pu-
rificar el aire y mejorar la experiencia del cliente
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                         Alejandro Moreno

Empresa familiar con más de 20 
años de experiencia en el sector 
del mueble de cocina. Su principal 
objetivo es realizar cocinas a me-
dida, de manera artesanal, usando 
los mejores materiales del mercado 
para que sus clientes queden to-
talmente satisfechos. Disponen de 
una exposición permanente para 
dar respuesta a las exigencias del 
mercado a la vez que ofrecen aten-
ción personalizada y gestión de pro-
yectos integrales para el desarrollo 
de tu hogar.

 Electrobombas San Vicente
De  cara al verano hay que ir poniendo a 
punto la piscina, y es en Electro-Bombas 
San Vicente donde podrás encontrar todo lo 
necesario para dejarla niquelada y disfrutar 
de ella todo el verano. Desde 1990 trabajan 
para asegurar que sus clientes tengan a su 
alcance unos servicios y productos de la más 
alta calidad de la mano de las primeras mar-
cas del sector. Avalados con más de 20 años 
de experiencia en la distribución y reparación 

de equipos de bombeo en todos sus tipos posibles (bombas hidráulicas, electrobom-
bas, grupos de presión, etc.), al igual que equipos para el tratamiento de agua, piscinas 
y riego en San Vicente. Además cuentan con una amplia gama de maquinaría agrícola 
y de jardinería, complementos y accesorios de riegos, así como tratamientos de agua.   

Crespo Electricidad
Las instalaciones eléctricas siempre son 
un quebradero de cabeza, por eso lo me-
jor es dejar todo este tipo de obras en ma-
nos de expertos como los Crespo Elec-
tricidad. En su local de la Avenida Ancha 
de Castelar te recibirán encantados de 
poder ayudarte. Con más de 43 años de 
experiencia en el sector de la instalación 
eléctrica, son capaces de hacer trabajos 
e instalaciones de media y alta tensión. 
Además también son expertos en la instalación de redes telegráficas, telefónica, tanto 
normal como sin hilos, y de televisión. 
De la mano de Crespo Electricidad cualquier complicación eléctrica se convierte en 
coser y cantar.

Electrobombas San Vicente / Crespo Electricidad
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Club Náutico Campello

Som El Campello
uEl pasado 31 de mayo, abrían sus puer-
tas los salones y terrazas del Restaurante 
Club Náutico Campello, para celebrar sus 
ya tradicionales jornadas de gastronomía 
mediterránea y marinera. Este año con 
un día extra, siendo 4 los días que hemos 
podido disfrutar de estas maravillosas y 
sabrosas jornadas. Han sido 4 jornadas 
intensas de trabajo y de buen comer, en 
las que se ha conseguido llenar todas las 
plazas del restaurante.
El éxito de participación con más de 450 
personas que han pasado por nuestro res-
taurante ha sido, sobre todo, gracias a la 
cancelación de las medidas y protocolos 
Cóvid19 que ha venido sufriendo la hos-
telería. Medidas, que marcaron en gran 
medida las jornadas gastronómicas del 
año pasado.

Sabor Mediterráneo
El Mar Mediterráneo y la gastronomía ma-
rinera han sido los ejes conductores de 
los menús de los 4 días que han durado 
las jornadas. Unas elaboraciones que ha-
cían las delicias de los amantes del buen 
comer. Platos principales y tradicionales 
como el “Caldero Campellero”, la “Fideuà 
Campellera”, el “Suquet de Gallina” o los 
arroces, han marcado estos días de au-

téntico espectáculo culinario.
A todo este buen hacer, hay que sumar 
la aportación de calidad que han hecho 
nuestros bodegueros colaboradores. Re-
gando con una selección de vinos muy 
cuidada, todos los mariscos y pescados 
que se han servido durante la semana pa-
sada. Y además, sumando la gran apor-
tación de patrocinios como Beeffeater y 
Ballantines, o el Grupo Anis Tenis.

La última jornada del viernes de 3 de ju-
nio, cerraba la semana con un menú “Del 
fondo del Mar” a base de productos mari-
neros de proximidad con la ya tradicional 
“Fideuà Arrosejat”.

Durante los días del evento los comen-
sales han podido disfrutar también de 
los stands de Vermú Petroni, Cerveza El 
Águila, los maestros cocteleros de Royal 
Bliss y Beeffeater y el stand de Grupo Anís 
Tenis.
El presidente del CNC, D. Miguel Baena 
Moreno y el gerente D. German Linares, 
ejercían de anfitriones durante la cele-
bración de esta semana de la gastrono-
mía del Club, señalada entre las citas 
culinarias de la sociedad alicantina. Una 
edición que ha contado con personalida-
des municipales además, de autoridades 
civiles y sociales autonómicas, locales y 
provinciales.

Undécima edición
Cuatro intensos días en los que la gastro-
nomía marinera del restaurante CNC ha 
brillado con luz propia; y que han servido 
al equipo de restauración del Club para 
coger fuerzas gracias a su magnífica aco-
gida con todo reservado días antes de la 
cita. Ahora, José Manuel Fornés, respon-
sable de restauración, piensa ya en la 
edición de 2023; año en el que estas jor-
nadas cumplirán su undécimo aniversario.
Por otro lado, el Restaurante CNC ya se 
prepara para el próximo gran evento gas-
tronómico que se dará cita el sábado 16 
de julio, día de la festividad de la Virgen 
del Carmen de El Campello

Éxito en la X Semana Gastronómica del Restaurante CNC
lTras el éxito de la novena edición el pasado año 2021, 
el décimo aniversario de la Semana Gastronómica del Res-
taurante CNC, vuelve a superar todas las expectativas.

Cartel anunciado de las jornadas gastronómicas 2022

Plato preparado para servir de las Sema-
nas Gastronómicas del Club Náutico


